

El PAN alerta sobre tráfico de restos humanos

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

EL COORDINADOR de los diputados locales del PAN, Federico Döring, aseguró que el robo de cadáveres en la capital es un delito vigente, por lo que convocó a la ciudadanía a denunciar y a acudir a los panteones de manera frecuente para constatar el estado de resguardo y situación estructural de las criptas de sus seres queridos.

En un comunicado, el legislador apuntó que no se trata de casos atípicos, como en su momento lo dijo la Fiscalía, sino de “un delito que no se denuncia en muchos casos, pero ocurre este tráfico de restos humanos, ahí está el caso del bebé Tadeo, cuyo cuerpo fue inhumado de un panteón en Iztapalapa y localizado en el basurero de un penal en Puebla”.

El legislador especificó que las autoridades, al minimizar el problema, se vuelven cómplices de este delito y recordó que hace unos días de manera ilegal se profanó la tumba de una persona y desaparecieron sus restos en el panteón de San José Iztacalco.

Döring acusó a las autoridades de ser débiles en la investigación de estos casos y resaltó que “la instalación de cámaras de seguridad en panteones es un proceso que ha ido lento y no vemos cooperación del gobierno local para avanzar en este tema que persiste”.



EL LÍDER del PAN en el Congreso capitalino, Federico Döring, en una imagen difundida en sus redes sociales, ayer.

1

Cadáver fue robado en un panteón de Iztacalco

